

SPORT

Bälle auf der Wiese, Ballons am Himmel

Hunderte Kinder waren am Wochenende wieder beim großen "Kids Cup" von TSV und Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim aktiv. Mannschaften aus Bad Tölz, Dachau, Königsbrunn, Ingolstadt, Kirchheim, Deggendorf, Mainburg, Gilching, Fürstenfeld und die Schleißheimer Kinder spielten in unterschiedlichen Altersklassen ein großes Kinderhandball-Turnier auf der Sportanlage an der Jahnstraße. Dazu gab es zahlreiche



Spielstationen vom Jugendteam des TSV. Mit selbstgemalten Fahnen zogen die Teams dann zur Siegerehrung ins Stadion ein und ließen zum Abschluss gemeinsam hunderte Luftballons steigen.

10.07.2014 | [Ihre Meinung dazu...](#) | [nach oben](#) | [zurück](#)

Gefällt mir [Teilen](#) 0

les ich

honorier ich